
                                                                                                                              Ferrara 18 novembre  2023

                     Al Sig. Sindaco Comune di Ferrara
                                                                                        e p.c. Al Presidente Consiglio Comunale di Ferrara

Oggetto Interpellanza  – Rispetto del Regolamento per la concessione in uso della Sala      
dell'Arengo da parte di "Ferrara Cambia Associazione di Promozione Sociale".

                                                       Premessa

Il 17 novembre alle 17:30, un gran numero di persone ha affollato la Sala Arengo del Comune di Ferrara in occasione 
dell'incontro "Gli ebrei a Ferrara: una convivenza di nove secoli", organizzato dall'Associazione di Promozione 
Sociale "Ferrara Cambia ", patrocinato dall'Università di Ferrara e tenuto dalla studiosa di Ferrara ebraica Arch. Laura 
Graziani Secchieri.

L'excursus di 900 anni ha avuto inizio dalle prime tracce del 1227, per ripercorrere tutte le vicende nei secoli della 
partecipazione ebraica alla vita politica ed amministrativa di Ferrara, fino ad arrivare alle leggi razziste che hanno 
sorpreso e travolto decine di famiglie di religione ebraica.
              

                                                                       Considerazioni

Il Regolamento per la Concessione dell'uso della Sala dell'Arengo, consultabile al seguente link: , presenta due articoli 
di particolare rilievo nell'oggetto dell'interpellanza:

Arte. 3 - Concessione della Sala

La concessione per l'uso della Sala viene rilasciata per iscritto dal Dirigente dell'Ufficio del Gabinetto del Sindaco, 
dietro presentazione di specifica domanda del richiedente, previo nullaosta del Coordinatore del Gabinetto del Sindaco 
o dall'assessore appositamente incaricato dal Sindaco e previa verifica del rispetto di tutte le condizioni fissate dal 
presente regolamento.

Arte. 5 – Modalità di utilizzo della Sala

Il richiedente deve rispettare e fare rispettare tutte le norme che regolano la manifestazione di cui è promotore e quelle 
di agibilità delle strutture; in particolare deve assicurarsi che non accedano nella Sala più di 50 persone.

                                                                       Conclusioni

Come evidenziato nei video pubblicati sulla pagina social "Ferrara Cambia Associazione di Promozione Sociale", 
accessibili al link: https://www.facebook.com/ferraracambia/videos/180213038495284/, il numero dei partecipanti 
all'evento supera ampiamente le 50 presenze . È importante sottolineare che il limite di capienza è stato stabilito 
per motivi di sicurezza e per la capacità strutturale del solaio.
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In relazione a quanto precedentemente esposto, la sottoscritta Anna Ferraresi, in qualità di Consigliera comunale, 
                       

                            Interpella il Sindaco e l'assessore competente per ottenere chiarimenti su

1. La ragione per cui non è stato garantito il rispetto delle disposizioni del Regolamento per la Concessione 
dell'uso della Sala dell'Arengo durante l'evento in oggetto, soprattutto in merito al superamento della capienza 
massima consentita.

2. Se non si ritiene, sarebbe stato opportuno effettuare, in fase preventiva, una verifica del numero di partecipanti 
al fine di valutare la possibilità di selezionare una sala più capiente o limitare la partecipazione a 50 persone, 
come previsto dal regolamento.

3. Il motivo per cui l'assessore Andrea Maggi, nella sua veste di Presidente di "Ferrara Cambia Associazione di 
Promozione Sociale" e Assessore allo Sport, Lavori Pubblici, Piano Strategico e 
Recovery Fund, non ha segnalato la situazione anomala alle autorità competenti, considerando il suo ruolo.

4. Chi si assume effettivamente la responsabilità di garantire il rispetto delle normative vigenti in termini di 
sicurezza per l'utilizzo della Sala dell'Arengo durante eventi pubblici, e quali azioni saranno messe in atto per 
prevenire situazioni simili in futuro.

Si richiede risposta scritta

Anna Ferraresi
Consigliera Comunale Gruppo Misto


